



NOTA DE PRENSA N° 213-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirección de Transportes compró 3 volquetes nuevos

Para mejorar la intervención de la red vial regional en la modalidad de mantenimiento rutinario con empresas comunales durante los 365 días del año.



Con el objetivo de intervenir en el mantenimiento vial rutinario de la red vial regional de Cajamarca, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones adquirió 3 modernos volquetes por un valor aproximado de un millón 450 mil soles, con recursos directamente recaudados.

Actualmente estamos mejorando 500 kilómetros de carretera, con 33 microempresas comunales que realizan trabajos permanentes durante los 365 días del año, indicó, Mario Enrique Cueva Carranza, director regional de Transportes y Comunicaciones.

Cuando iniciamos la gestión encontramos 120 kilómetros de mantenimiento vial, hoy estamos interviniendo 500 kilómetros de carreteras, y para el año entrante aseguramos mejorar todas las carreteras de competencia regional.

Con mejores vías carrosables nos permite integrar la red vial regional que beneficiará directamente a los transportistas, agricultores, ganaderos, comerciantes y población en general, porque podrán transportarse de un lugar a otro con facilidad y en menor tiempo.

ASFALTADO

Al inicio de la gestión solo encontramos 28 kilómetros de carreteras regionales con asfalto, al finalizar el 2014 lograremos el mantenimiento por niveles de servicios de 123 kilómetros a nivel de capa asfáltica de la carretera Asunción Cospán.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Sé agradece su difusión

Cajamarca, 06 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA